
平成２５年度 第６回安城市定例教育委員会会議録 

 

日  時   平成２５年８月２２日（木）午後２時３０分  

場  所   安城市体育館  

出席した委員 大見 宏  委員長 

       舩尾恭代  委 員  

       榊原ちさと 委 員  

       都築雅人  委 員  

       本田則  教育長  

出席した職員 太田直樹  教育振興部長  

       岩月隆夫  生涯学習部長  

       加藤 勉  総務課長  

              神尾壽明  学校教育課長 

       杉浦邦彦  給食課長 

       野本久恵  生涯学習課長 

       早川雅己  スポーツ課長 

       加藤喜久  中央図書館長 

       岡田知之  中央図書館主幹 

牧 浩之  文化財課長  

橋本 恵  総務課庶務係 

傍 聴 者   な し 

開  会   午後２時３４分  

日  程  

 第 １ 前回会議録の承認  

     平成２５年８月１日開催の定例教育委員会会議録  

第 ２ 委員長、教育長等の報告 

＜委員長＞ 

８月 １日 校長会との教育懇談会  

８月 ４日 安城選手権大会水泳競技会開会式  

８月 ９日 民生委員児童委員の推薦会  

８月１８日 前進座公演  

８月２２日 教職員スポレク大会開会式  



   ＜教育長＞ 

８月 １日 校長会との教育懇談会 

８月 ２日 安城七夕まつり開幕セレモニー 

      七夕招待新城市立作手小学校歓迎会 

８月 ３日 七夕招待作手小学校お別れ会  

８月 ４日 安城選手権大会水泳競技会 

      七夕招待根羽中学校歓迎会 

      七夕まつり中日絵画コンクール表彰式 

８月 ５日 七夕招待根羽中学校お別れ会       

８月 ６日 校務主任研修会 

      まちかど座談会（西部公民館） 

８月 ７日 社会を明るくする運動表彰式 

      愛知県女性管理職研修会（安城市文化センター） 

８月 ８日 定例校長会 

      連続不審火対策本部会議 

      まちかど座談会（東部公民館） 

８月 ９日 教務主任研修会 

８月１０日 安城市子ども会ソフトフット中央大会開会式 

８月１８日 前進座公演  

８月１９日 三河教育懇談会（岡崎市）  

８月２０日 西三河地方教育事務協議会（岡崎市）  

      西三河教育長会議（岡崎市）  

８月２２日 子ども運動広場審査会  

      生涯学習計画策定委員会  

      教職員スポレク大会  

以上に出席しました。 

第 ３ 議題 

 な し 

第 ４ 報告事項  

（１）平成２５年度安城市中学校選手権大会等の結果について  

報告事項（１）について、学校教育課長説明する。  

  （質疑なし）  



（２）安城市生涯学習推進計画策定委員の委嘱について  

（３）第４１回安城市子ども会「花いっぱい花だんコンクール」の審査

結果について  

（４）第５１回安城市子ども会ソフトボール中央大会並びに第２９回安

城市子ども会フットベースボール中央大会の結果について  

報告事項（２）、（３）、（４）について、生涯学習課長一括説明する。  

都築委員：資料２の生涯学習推進計画ですけど、公募委員に２人の市民

の方がいますが、応募は何人くらいありましたか。  

生涯学習課長：実はこのお二人だけでした。広報とホームページにも掲

載しまして、生涯学習に関心のある方とか、生涯学習の経験のある方

ということで募集をさせていただきましたところ、男女お一人ずつの

お二人の応募があり、どちらも大変ご熱心な方でしたので、お二人と

も採用させていただきました。  

大見委員：生涯学習策定委員会の任期が、先ほどの説明で２年という話

だったのですが、委嘱日が平成２５年８月２２日で、任期が平成２７

年３月３１日というのはどうしてですか。  

生涯学習課長：すいません。私が間違えて説明しました。任期は２年で

はなく、策定が完了する３月３１日までになります。  

（５）第３４回安城選手権大会夏季水泳競技会の結果について  

（６）第３４回安城選手権大会秋季協議会の開催について  

報告事項（５）、（６）についてスポーツ課長一括説明する。  

都築委員：第３４回安城選手権大会秋季協議会開催要綱についてですが、  

「参加料無料（ただし、保険料として）」となっていますが、

この保険料とはどういうものですか。  

スポーツ課長：各選手の保険料としていただいて、事故があったときの

対応に充てさせていただきます。ただ、ここにありますように柔道に

ついては、危険度が高いということで、一般の陸上、ソフトボール、

サッカーと比べると割高の保険料となっています。市内の小中学生に

ついては、学校代表で参加することがありますので、こちらについて

は、学校の保険で対応いたします。小中学生でも学校代表でない方に

ついては、保険料をいただく場合もございますが、主に一般の方が中

心になります。  



都築委員：保険会社に支払うのですか。  

スポーツ課長：スポーツ行事に対する一日保険というものがありますの

で、そういうものに加入します。  

大見委員長：小中学校でも学校で参加する子は、学校の保険ということ

ですが、学校でなく個人で参加する子もいるのですか。  

スポーツ課長：陸上競技などは、学校代表という形で参加されますので、

学校安全会の保険で対応できるのですが、例えば、ミニバスケットの

中でも学校で編制されたチームではなくて、いわゆるクラブチームも

ございます。そういう参加の場合には、学校安全会の保険の対象にな

りませんので、一般の方と同じように、保険料を納めていただきまし

て、もし事故にあった時には、保険で補填できる体制をとっておりま

す。  

大見委員長：水泳大会の参加者が減ったのは、中学校と一般の方が減っ

たということですが、原因は何かわかりますか。  

スポーツ課長：一般、中学校とも結果としてこういう数字が出てきたわ

けですが、実際にどういう理由であるかまでは、分かりませんでした。  

大見委員長：中学校ですと何かの行事と重なったとか、そういうことは

ないのですか。  

スポーツ課長：過去の２１年度から２４年までのデータを見てみますと、

毎年の参加者は概ね７４０人程度で、前後１０名ほどの差であったの

ですが、今年だけは８０名近く減少となっております。一般と中学校

が減ったことは分かったのですが、その原因までは分かりませんでし

た。  

 第 ５ その他  

  次回の定例教育委員会  

１０月３日（木）午後２時３０分～市役所３階第１０会議室  

終了後、引き続き臨時教育委員会  

 閉  会   午後３時５分  


